

NOTICIAS UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

[Noticias de la Universidad de Cantabria](#) > La Cátedra Jean Monnet de la UC cumple 20 años formando a estudiantes de posgrado

25 OCTUBRE 2016



La Cátedra Jean Monnet de la UC cumple 20 años formando a estudiantes de posgrado

Ayer se inauguró la vigésima edición del Curso de Derecho de la Unión Europea y Acción Exterior

Una nueva edición [Curso de Derecho de la Unión Europea y Acción Exterior \(/estudios/estudios-propios-de-posgrado/informacion-estudios-propios-de-posgrado/detalle-estudios-propios?e=3131\)](#), título propio de la Universidad de Cantabria (UC), se ha inaugurado ayer celebrando una efeméride muy particular: se cumple el vigésimo aniversario de la Cátedra Jean Monnet de la UC y de este curso de posgrado, organizado en colaboración con la Dirección General de Economía y Asuntos Europeos del Gobierno de Cantabria y el [Programa Erasmus+](http://www.erasmusplus.gob.es/) (Módulo Jean Monnet "External Action and European Union Law").

La Cátedra fue otorgada en 1996 a la profesora Escobar Hernández, entonces catedrática de Derecho Internacional Público de la UC y posteriormente fue dirigida por el profesor López Escudero. Desde 2005, es la profesora Ojinaga quien ostenta su titularidad. Además, desde 2014 el curso está apoyado por un Módulo Jean Monnet dentro del Programa Erasmus + de la Unión Europea.

A lo largo de los veinte años de existencia, los cursos organizados por la Cátedra Jean Monnet han formado a más de ochocientos alumnos y se han convertido en un referente en los estudios del fenómeno de la integración europea en la Universidad de Cantabria.

En el acto de apertura del posgrado intervinieron Teresa Susinos (vicerrectora de Internacionalización y Cooperación), Montserrat García (directora general de Economía y Asuntos Europeos), David Lantarón (decano de la Facultad de Derecho), Paz de la Cuesta (directora del Departamento de Derecho Público) y Rosario Ojinaga (titular de la Cátedra Jean Monnet y directora del Curso).

El Curso ofrece un programa de estudios avanzados sobre la Unión Europea y el Derecho de la Unión; particularmente, en el ámbito de la Acción Exterior. Su principal objetivo es proporcionar un conocimiento en profundidad de los fundamentos jurídicos, políticos y económicos del proceso de integración europea.

El programa se caracteriza, así, por una aproximación en la que destaca la consideración de la Unión Europea como actor jurídico y político internacional. No obstante, tanto por la amplitud de los contenidos del programa como por la metodología empleada, el curso responde al propósito más amplio de ofrecer a sus alumnos una formación especializada, de carácter integral y

La Cátedra Jean Monnet de la UC cumple 20 años formando a estudiantes de posgrado multidisciplinar en el ámbito de los estudios europeos y el Derecho Europeo.

Su estructura está integrada por cinco módulos (Integración Europea y Acción Exterior; Acción Exterior, Derechos Humanos y Ciudadanía de la Unión; Unión Europea, Integración Económica y Globalización; Unión Europea, Seguridad Internacional y Acción Humanitaria Internacional; La Función Judicial en la Unión Europea) y está previsto que se celebren tres seminarios especializados. El primero se organizará en colaboración con la Subcomisión de Extranjería del Consejo General de la Abogacía (CGAE), y versará sobre el tema genérico Migraciones y Derechos Humanos en Europa; el segundo versará sobre Mujeres, Paz y Seguridad y el tercer seminario se integrará en el Módulo sobre la Función Judicial en la Unión Europea adoptando un enfoque eminentemente práctico en la perspectiva de un programa de prácticas avanzadas.

Foto: David Lantarón, Montserrat García, Teresa Susinos, Paz de la Cuesta y Rosario Ojinaga.

Servicio de Comunicación (<http://web.unican.es/unidades/serviciodecomunicacion>)

Difusión de actividades, imagen corporativa...

comunicacion@unican.es (<mailto:comunicacion@unican.es>)

Tel. 942 20 10 62 – 20 10 12